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http://www.deutsche-gesundheits-nachrichten.de/2013/12/09/professoren-starten-petition-zur-freig
abe-von-marihuana/

Zitat:Jost Leune vom Fachverband Drogen- und Suchthilfe und Vorstandsmitglied der Deutschen
Hauptstelle für Suchtfragen sagt: „Cannabis ist nicht das primäre Problem der
Drogenprävention und -therapie. Von den zwei bis drei Millionen regelmäßiger Konsumenten
werden höchstens zwei Prozent auffällig." Tatsächlich entwickelt sich durch die
Cannabis-Droge THC keine körperliche Abhängigkeit. Es kommt bei Cannabis, ähnlich wie
beim Alkohol, auf die Menge, die Häufigkeit und wohl auch auf den Beginn des Konsums an.
Wer schon als Jugendlicher kifft, riskiert viel eher, die negativen Effekte des entspannenden,
aufmunternden Krauts zu erleben.

http://www.focus.de/gesundheit/ratgeber/psychologie/krankheitenstoerungen/mechanismen/marih
uana-im-kreuzberger-coffeeshop-harmlos-gefaehrlich-gesund-die-wahrheit-ueber-cannabis_id_34
51403.html

Auch viele Freunde von mir Kiffen, so gut wie alle eigentlich   

Viele wollen das ich das auch mal nehme und so..will aber nicht..wegen den Schäden etc. Ich
rauche ja nicht einmal..

Das ich öfters mal alk trink und 1-2 im Monat doch etwas zu viel gesoffen hab..reicht mir
eigentlich 

Ist Cannabis wirklich so harmlos so wie jeder das so hinnimmt ?

--

Später will ich eigentlich nicht, fals ich mal Kinder habe..das die dann mit 14 kiffen   

Aber ich krieg langsam den Anschein das Kiffen wirklich so harmlos ist...
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